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Nicolas LECORDIER (PL AVRANCHES HANDBALL) 

1. Quelle a été cette "animation" ou prise de contact ? (Thème, durée, nombre de participants, 
supports, etc.) 

Après l’échec de la mise en place d’une visio-conférence par faute de participants, j’ai réfléchi à une animation 
interactive et ludique pour dynamiser et mettre en lumière notre école d’arbitrage. C’est la raison pour 
laquelle j’ai mis en place une page Facebook dédiée à l’école d’arbitrage du PLA : 

 

Cette page a pour but : 

• De communiquer sur le fonctionnement de l’école d’arbitrage 

• De mettre en avant les arbitres et jeunes arbitres du club 

• De mettre en avant tous les acteurs qui font avancer cette école d’arbitrage 

• De partager des contenus de formation continue, interactifs et ludiques 

• De maintenir le lien entre notre école d’arbitrage et ses différents acteurs 

Cette page est ouverte à tout le monde, membre ou non de l’école d’arbitrage. Chacun y vient chercher les 
éléments, informations, contenus dont il a besoin. 

Une première action dynamique et ludique a été mise en place avec des petits sur des thématiques ciblées. 
Après chaque quizz des petites fiches synthèses seront mises en ligne avec des contenus de formation 
arbitrage. 

 

Voici, par exemple le premier quizz sous format Google Form : 

https://docs.google.com/forms/d/1Z4d4-
_W_bOg2AGH6xbKjGo0W_N19p0pSF1Q8KxYchec/edit?usp=sharing 

https://docs.google.com/forms/d/1Z4d4-_W_bOg2AGH6xbKjGo0W_N19p0pSF1Q8KxYchec/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/forms/d/1Z4d4-_W_bOg2AGH6xbKjGo0W_N19p0pSF1Q8KxYchec/edit?usp=sharing


 

D’autres contenus viendront animer cette page, avec des petites vidéos, des portraits chinois de nos arbitres, 
accompagnateur EA, animateur EA… 

 

2. Quels ont été les points positifs et les possibles difficultés rencontrées ? 

Les points positifs sont les suivants : 

• Les premiers retours sont assez positifs de la part de nos adhérents  

• Les JAJ sont assez fans des contenus, quizz… 

• Les parents se prêtent au jeu des quizz (futurs accompagnateurs EA) 

• L’impact des réseaux sociaux pour mettre en lumière cette page 

• C’est gratuit, il faut juste y investir du temps et de la passion 

Les possibles difficultés et perspectives : 

• Certaines personnes sont réfractaires aux réseaux sociaux 

• Il faut être régulier dans l’animation de la page pour avoir un effet bénéfique sur la communauté 

• Amener du renouveau pour éviter une certaine lassitude, à cause du manque de pratique sur le terrain 

• Les idées et les perspectives sont assez vastes (page Youtube, vidéo de mise en situation, jeu de rôle…) 

 


